

Presidentes de Chile y Paraguay anuncian creación de comisión de alto nivel para agilizar obras del Corredor Bioceánico

(Desde Asunción, especial para diario El Longino)

El presidente de Paraguay Santiago Peña y su homólogo de Chile Gabriel Boric brindaron una comunicación conjunta en la cual informaron sobre la firma de tres documentos que fortalecen las relaciones bilaterales.

Entre los temas abordados destacaron el gran valor del megaproyecto de infraestructura que hace el Corredor Bioceánico, que es de interés de ambos países. Tras la reunión ampliada que mantuvieron ambos jefes de Estado con sus respectivas delegaciones, el mandatario visitante destacó el gran avance de las obras que se están ejecutando en territorio paraguayo.

Resaltó el gran compromiso del gobierno paraguayo para la culminación en tiempo y forma. En ese marco, Boric anunció que instruyó a su gabinete la creación

de una Comisión de Alto Nivel para agilizar la materialización de las obras pendientes y tener operativo el Corredor Bioceánico para el 2026.

Esta comisión estará coordinada por el ministro de Economía Nicolás Grau e integrada por los ministros de Relaciones Exteriores, Hacienda, Obras Públicas, Transporte, Agricultura y el Ministerio del Interior, a fin de reforzar la seguridad en esta ruta.

“El objetivo es agilizar las gestiones necesarias para materializar todas las obras de infraestructura que permitan tener operativo el corredor de aquí al 2026. Quiero destacar los esfuerzos que hemos podido ver de parte del gobierno de Paraguay para seguir concretando las obras del Corredor. Porque tal como se comprometió el presidente Santiago Peña en su visita



a nuestro país, se han registrado avances en la construcción que uniré Carmelo Peralta con Puerto Murtinho en Brasil”, sostuvo. De igual forma, instó a los gobiernos involucrados de Brasil y Argentina a que todos

en conjunto puedan cumplir con los compromisos adquiridos para la convergencia, para la culminación de las obras que se requieren para la puesta en marcha del Corredor Bioceánico. “Es una medida de integración

real, concreta, más allá de cualquier retórica”, remarcó. Además, indicó que las relaciones entre la presidencia de Chile y de Paraguay no solo quedaron fortalecidas durante esta segunda visita oficial que

En tanto que, el Presidente Santiago Peña, manifestó que su gobierno está determinado a que Paraguay sea el centro de la integración continental. En ese marco, señaló el gran interés en el proyecto de instalación del primer cable de fibra óptica submarino que unirá Chile con Asia-Pacífico.

“Hemos puesto nuestra mirada en este proyecto y Paraguay está siguiendo muy de cerca este proyecto que lidera Chile, que promete transformar su estructura digital y generar beneficios significativos en el desarrollo económico, inclusión social, educación, salud y seguridad digital para Chile. Nosotros estamos determinados en seguir esto, porque podría posicionarse a Paraguay como un nodo estratégico en la red de comunicación entre América del Sur y Asia Pacífico”, remarcó.

